

Dimanche 5 juillet 2015
 14^{ème} dimanche du Temps ordinaire



Évangile selon Saint Marc (6,1-6)

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine, et ses disciples le suivirent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue. De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : « D'où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? » Et ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur disait : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. » Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ; il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains. Et il s'étonna de leur manque de foi. Alors, Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

Prière Prière chrétienne avec la création



Nous te louons, Père, avec toutes tes créatures, qui sont sorties de ta main puissante. Elles sont tiennes, et sont remplies de ta présence comme de ta tendresse. Loué sois-tu. Fils de Dieu, Jésus, toutes choses ont été créées par toi. Tu t'es formé dans le sein maternel de Marie, tu as fait partie de cette terre, et tu as regardé ce monde avec des yeux humains. Aujourd'hui tu es vivant en chaque créature avec ta gloire de ressuscité. Loué sois-tu. Esprit-Saint, qui par ta lumière orientes ce monde vers l'amour du Père et accompagnes le gémissant de la création, tu vis aussi dans nos cœurs pour nous inciter au bien.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine Mardi et Vendredi à 18h00, Mercredi à 9h00. **Saint Germain** Jeudi 9h30
 Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00.

Le week-end :

- Samedi 18h30 - Veyrier.

- Dimanche :

9h30 - Talloires les 12, 19 et 26 juillet, Alex les 5 et 19 juillet.
 11h00 - Menthon.

Pape François

Les vrais chrétiens « savent écouter » et « faire à partir de l'écoute » en mettant leur confiance et leur force sur le roc de l'amour de Jésus-Christ. Le « vrai chrétien » étant celui qui construit sur le roc.

Celui qui parle et agit seul n'est pas un vrai prophète, n'est pas un vrai chrétien, et à la fin tout va s'effondrer: il n'est pas sur le roc de l'amour de Dieu et il n'est pas aussi ferme comme un roc. Celui qui sait écouter et fait à partir de l'écoute, avec la force de la parole de l'autre, pas de la sienne, il tient ferme. Bien qu'il soit une personne humble, qui ne semble pas être importante, mais combien d'entre eux sont grands dans l'Église! Combien de grands évêques, de nombreux grands prêtres, combien de grands fidèles qui écoutent et agissent à partir de l'écoute

Regardez l'exemple de vie de la Mère Teresa de Calcutta, qui ne parlait pas, qui a pu écouter dans le silence et a tant fait ! Ni elle ni son travail ne s'effondrent ! Les grands savent écouter et agir à partir de l'écoute, parce que leur confiance et leur force sont sur le roc de Jésus-Christ.

L'écoute est à la base de toute action chrétienne. L'absence de l'écoute trahit les « pseudo-prophètes » et les « pseudo-chrétiens ». Ils parlent, ils font, mais il leur manque une autre attitude qui est à la base de tout, qui est le fondement même de parler et de faire: il leur manque l'écoute. C'est pourquoi Jésus continue: «Celui qui entend ces paroles que je dis et les met en pratique ». Le binôme parler-faire n'est pas suffisant, il nous trompe tant de fois ! Jésus précise donc que le binôme est autre, c'est écouter et faire, mettre en pratique : « celui qui entend les paroles que je dis là et les met en pratique est comparable à un homme prévoyant qui a construit sa maison le roc ». la caractéristique du « pseudo-prophète » : Par leurs fruits vous les reconnaîtrez. Et aussi par leur attitude, tant de mots, ils parlent, ils font des prodiges, font de grandes choses, mais ils n'ont pas le cœur ouvert pour écouter la parole de Dieu, ils ont peur du silence de la parole de Dieu et ceux-là sont les « pseudo-chrétiens », les « pseudo-pasteurs ». C'est vrai, ils font de bonnes choses, mais il leur manque le roc.

Il leur manque, le roc de l'amour de Dieu, le roc de la parole de Dieu . Et sans ce roc, on ne peut pas prophétiser, on ne peut pas construire. Ces pseudo-pasteurs sont les pasteurs mondains, les pasteurs ou les chrétiens qui parlent trop, qui ont peur du silence, qui font peut-être trop. Mais ils ne sont pas capables de le faire à partir de l'écoute ... ils font de leur propre gré, pas de Dieu.

Demandons à Jésus qui est devenu faible pour nous rendre forts, de nous apprendre à écouter et à faire à partir de l'écoute, pas à partir de nos propres paroles.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- | **Samedi 4 juillet** : Église de Saint-Germain-sur-Talloires Dans le cadre de « La nuit des églises », soirée sur le thème « De l'ombre à la lumière » : textes et musique sacrée. Avec la participation d'Isabelle Vieille-Grosjean, soprano, et d'Arsène Bedois, organiste. Entrée libre. **En savoir plus**
- | **Dimanche 5 juillet** : à 14h00 à **St Germain** : **Bénédiction des motards** suivis d'une ballade entre lac et montagne.
- | **Dimanche 12 juillet** : à l'issue de la messe de 11h00 Pot de l'amitié et **pique-nique paroissial** dans le jardin du presbytère à Menthon. Chacun est invité à apporter son repas. La paroisse offrira le café.
- | **Accueil à Saint Germain** : Une équipe de personne organise des permanences d'accueil les après midi à saint Germain, vous pouvez rejoindre cette équipe en contactant Mme Rannaz au 04 50 64 44 95.

Cette semaine

Nous prions pour : Marie Louise Avet, Henri et Denis Favre-Bonvin, Marguerite Bochet-Cadet, Henri Favre-Marinet et fam., Danièle Pasquier, Odette Dubois, fam. Raginel-Ducret, Elisabeth Richard et fam., Michel et Odile Guillon, Trott Boucher, Martine Excoffier, Pierre Catin, Jacqueline Mercier.

Baptêmes : Tom Richard-Exertier (Menthon) ; Alexandre Sasso (Alex)

Mariage : Vincent DUPUIS et Clémence ARENOU à Menthon le 11 juillet

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - **Pour écrire à la paroisse** : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>